

Le nombre de morts à cause du séisme augmente au Mexique



Mexico, 20 septembre (RHC)-On comptabilise 115 morts dans la ville de Mexico, 69 dans l'état de Morelos, 43 dans celui de Puebla, 13 dans celui du Mexique, 4 à Guerrero et 1 à Oaxaca.

Le président du Mexique, Enrique Peña Nieto, a lancé hier un appel à l'unité face à la catastrophe provoquée par le tremblement de terre. Il a exhorté les autorités correspondantes à sauver plus de vies humaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142050-le-nombre-de-morts-a-cause-du-seisme-augmente-au-mexique>



Radio Habana Cuba